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Проект «чистЫй город»

взгляд 
через годы

Родилась я в Далматово, 
но много лет живу вдали от 
малой родины. Давно мечта-
ла побывать здесь, и вот моя 
мечта сбылась. Приехала. 
Спустилась с платформы в 
подземный переход и сра-
зу была приятно удивлена: 
чисто, красиво, пол вымыт. 
Стою на привокзальной пло-
щади. Ощущение: может, я 
вышла не на той станции?

Прогулялась по городу. У 
некоторых магазинов троту-
арная плитка. Гостеприимно 
выглядит новый рыночный 
комплекс с симпатичными 
вазонами у входа. Хорошо в 
городском парке. 

Палисадники частных до-
мов обрамлены красивыми 
заборчиками. Хочется оста-
новиться и полюбоваться. А 
во дворах многоквартирных 
домов с такой любовью раз-
биты цветники... 

Город преображается. Я 
верю, что Далматово станет 
культурным, чистым, образ-
цовым благодаря стараниям 
его жителей. А люди здесь, 
как и были, приветливые и 
душевные.

Светлана Штирц 
(Усольцева).

Пусть мусор станет полезным
Стихийными свалками завален город, берег реки 

Исеть, лога, леса. Люди выбрасывают старые газеты, 
коробки, пластиковые бутылки. Всё это в других стра-
нах перерабатывается во вторсырьё. В нашем городе 
«ДалВторКом» тоже ведёт такую работу, но работает, 
в основном, с предприятиями. Житель же не пойдёт с 
каждой коробкой на край города. Но вот если бы вёлся 
сбор макулатуры и пластика в разных частях города, 
ходила машина и собирала, наверное, многие бы вос-
пользовались  этой услугой. Мы бы сохранили лес 
государству, и мусора в городе стало бы меньше.

о. А. Антропова, г. Далматово.

восстановлен Переход. Пешеходный переход 
через железнодорожные пути, вернее, его отсутствие, 
было настоящей проблемой для жителей, которые живут 
или работают за линией. Неоднократно с этой проблемой 
они обращались к главе города Далматово Ю. П. Южакову. 
Это был и один из наказов в период его предвыборной 
кампании. Решить этот вопрос было не так-то просто, ведь 
железнодорожные пути — не городская территория. Но 
путём переговоров с руководством железной дороги со-
гласие на  восстановление перехода было достигнуто. Уже 
изготовлены деревянные настилы, и людям не приходится 
перешагивать через рельсы. Особенно это очень облегчи-
ло жизнь пожилым людям и мамам с детскими колясками.

«Односторонок» в западной части города — улица Со-
болева. Здесь не ездят машины, нет многоквартирной 
застройки, да и жителей живёт не так много. Наведи по-
рядок, и его никто не нарушит. Не тут-то было. Видимо, 
жители решили по-другому: раз никто этого, кроме них, 
не видит, живут  как им нравится.

Вот во что превратили лог, 
в котором находится тоннель 
через железную дорогу, по 
улице Берёзовой жители двух 
новых домов, построенных 
для детей-сирот! Вначале 
они просто разбрасывали му-
сор на соседние участки и до-
рогу, а потом решили просто 
его выбросить в лог. «Сколько 
это будет продолжаться?» – 
возмущается участник груп-
пы «Далматовский вестник» в 
соцсетях Одноклассники.

в рамках проекта «чистый город» редакция газеты объявляла 
«горячую линию» по стихийным свалкам. По поступившим звон-
кам жителей города сделаны снимки. Предлагаем тем, кто «соз-
дал» эти свалки, их убрать. И мы покажем уже другие картины.

Центр города, гаражи  у монастырской стены, а за га-
ражами — свалка. Никого не смущает, что гости нашего 
города увидят эту неприглядную картину, ведь в монастырь 
приезжает много туристов и паломников.

Анжела Корозникова: чистота сделает город уютнЫм
« На конкурс слоганов

Лог за многоэтажным домом № 21 по улице Чапаева. 
Раньше жители дома могли любоваться свежей зеленью 
травы и яркими жёлтыми звёздочками одуванчиков. 
Сейчас эту красоту едва ли можно разглядеть из-за пла-
стиковых бутылок и пакетов с мусором. Неоднократно 
там проводили очистку от  мусора, для удобства жителей 
установлена лестница. Но получилось, как в поговорке: 
«Хотели как лучше, а получилось как всегда». Люди поль-
зуются лестницей и не забывают выбрасывать рядом 
свой бытовой мусор. 

Весной дорога на 
г о р о д с к у ю  с в а л к у 
представляла собой 
ужасное зрелище. Все 
кусты, обочины вдоль 
дороги были закида-
ны мусором. Админи-
страция города орга-
низовала очистку обо-
чин от мусора. Силами 
рабочих ДСУ и состоя-
щих на учёте в центре 
занятости населения 
всё было убрано. Но, 
видимо, чистота улиц 
не очень-то заботит 
некоторых жителей 
города. Вновь кто-то 
положил начало но-
вой стихийной свалке, 
выставив на обочину 
дороги три пакета с 
мусором. 

стихийные свалки на улицах далматово

одноклассники.ru

и Пройти,                       
и Проехать. Прак-
тически завершён 
ремонт  улиц со щебё-
ночным покрытием, за-
планированный на этот 
год. Остаются работы 
по ремонту улиц, где 
планируется асфальто-
вое покрытие: улица 
Свободы (от Советской 
до М. Горького) и улица 
Исетская.

К счастью, большин-
ство жителей Далматово 
любят свой город и забо-
тятся о нём. Надеемся, 
что те, кто засорял улицы 
города, изменят своё от-
ношение. Как прекрасен 
город, когда в нём чисто 
и красиво. Горожане уже 
привыкли к этой красоте 
и не замечают её. А вот 
люди, которые не виде-
ли Далматово несколь-
ко лет, совсем другого 
мнения.

Прокомментировал предложе-
ние руководитель ооо «Далвтор-
Ком» А. И. Гоголин:

– Я полностью разделяю мнение 
жительницы города, но любая работа 
должна окупаться, иначе предприятие 
не сможет выплачивать зарплату ра-
бочим, закупать горюче-смазочные 
материалы, платить налоги и так да-
лее. Такая работа предприятию эко-
номически не выгодна: город малень-
кий и большого объёма мы не собе-
рём, а значит, не покроем затраты. 
Но если у людей скопилось большое 
количество макулатуры, они могут по-
звонить нам по телефону 2-21-91.




